

Neu: Gutes-von-Gestern

Für einen Euro leckeren Kuchen genießen und gleichzeitig den eigenen ökologischen Fußabdruck reduzieren

Informationen zum ökologischen Fußabdruck gibt es hier: <https://www.fussabdruck.de/>



Mittwochs bietet der nachhaltige Kiosk ab sofort Backwaren vom Vortag aus der Handwerksbäckerei Voss an. Wir unterstützen damit die Initiative **Zu-gut-für-die-Tonne** und leisten einen weiteren Beitrag zu einem nachhaltigen Konsum in unserem Alltag.

Weitere Informationen zur Initiative findet Ihr hier: www.zu-gut-fuer-die-tonne.de



Darüber hinaus unterstützen wir Junge Menschen mit Handicaps, die über den Wittekindshot in Gronau die Chance bekommen, beruflich in der Bäckerei Gutes-von-Gestern, die uns mit Ware versorgt, erste Erfahrungen im Arbeitsleben zu sammeln. Jedes Stück Kuchen, das wir vor dem Wegwerfen retten, indem wir es genießen, kostet nur **einen** Euro.



Gutes-von-Gestern - Driland Kolleg: Kuchen vom Vortag für einen Euro

8-2-2022 - Das Driland Kolleg bietet ab sofort mittwochs leckere Backwaren von gestern zum Preis von einem Euro am nachhaltigen Kiosk an.